

# シーニック・エクリプスⅡが門司港に初寄港しました！



令和7年4月26日(土)、春の青空が広がる中、オーストラリアのクルーズ船「シーニック・エクリプスⅡ」が門司港に初寄港しました。

上陸した約220名の乗船客は、TOTOミュージアムや小倉城・小倉城庭園などの観光に加え、「門司港まちあるき」にも出かけていきました。まちあるきの中で、栄町商店街では地元で長年愛されている和菓子、天ぷら及び地酒を、三宜楼では日本舞踊の鑑賞を楽しまれていました。

また、初寄港を記念して開催した歓迎訪船では、船長をはじめ、クルーの皆さんと記念品を交換するなど、親睦を深めました。

最後に、中原中学校吹奏楽部の皆さんによる心温まる演奏で、出港をお見送りしました。



(シーニック・エクリプスⅡ入港)



(歓迎訪船:船長と片山副市長)



(門司港まちあるき:写真は栄町商店街での様子)



(中原中学校吹奏楽部演奏)

シーニック・エクリプスⅡ 総トン数:17,592GT、全長:168.00m

日時: 令和7年4月26日(土) 11:00~17:15

行程: 基隆(台北)~石垣島~座間味諸島~那覇~奄美大島~鹿児島~  
長崎~濟州島~北九州~広島/宮島~松山~高知~神戸~新宮~  
鳥羽~清水~東京